

2022年6月10日

関係各位

社会福祉法人一石会
特別養護老人ホーム大洋園
施設長 尾高 裕一

新型コロナウイルスに関するお知らせ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、ショートステイ利用者様 1 名のコロナウイルス陽性が判明しましたのでお知らせいたします。経緯につきましては下記の通りです。

記

6月2日（木）、ショートステイ利用初日、抗原検査陰性。

6月4日（土）、異常なし

6月5日（日）、異常なし

6月6日（月）、帰宅日、声のかすれが見られる。

6月9日（木）、ショートステイ利用初日、利用前の抗原検査陽性。利用中止。

6月9日（木）、かかりつけ医でPCR検査実施。陽性と確定。

6月10日（金）、対象者と接触したと思われる利用者8名の抗原検査実施。全員陰性。

6月6日（月）～8日（水）、6月3日から6日のショートステイで関わった職員全員のPCR検査実施し、全員陰性。

6月10日現在、感染拡大することなく、利用者様や他職員には影響出ておりませんのでご安心ください。

利用者様の健康を守ることを第一に、保健所を始め、関係各所と連携して早急な収束へ向け尽力してまいります。今後の情報につきましては、随時発信してまいります。ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

以上